

Protokoll:

RM Balmes regt an, den Ausschuss künftig zu wichtigen Eröffnungen wie die des Literaturpfads einzuladen. Er befürchtet, dass nach außen hin durch die Abwesenheit der Politik der Eindruck von Desinteresse entstehen könnte. Er wünscht sich einen neuen Termin gemeinsam mit den Ausschussmitgliedern.

Die Vorsitzende erläutert, dass dies der Situation der Kurzfristigkeit geschuldet sei, da bis zum Tag der Eröffnung nicht eindeutig war, ob der Termin überhaupt stattfinden kann. Sie schlägt vor, zu einem Treffen am Literaturpfad einzuladen, sobald die neuen Textfolien angebracht werden.